

Tous les Etats membres des Nations Unies, soit 193 pays,  
ont voté le 8 décembre 2017 pour l'instauration d'une  
**Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix.**

La journée est célébrée pour la première fois ce  
**16 mai 2018** dans le monde entier



16 Mai - Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix  
16. Mai - Internationaler Tag des Zusammenlebens in Frieden  
May 16 - International Day of Living Together in Peace

***La paix, c'est quoi pour vous ?***

# Vivre Ensemble en Paix

Au Cellier de MORGES  
Place de l'Hôtel-de-Ville 1

**Mercredi 16 mai 2018**

9h, 10h, 11h

**Moment musical « Des notes en harmonie »**

9h20, 10h20, 11h20

**La paix, c'est quoi pour vous ?**

Avec deux musiciens du Lausanne Bach Ensemble

Clavecin

Anne-Lise Vuilleumier Luy

Flûte

Jorge Lucca

*Entrée libre*

Une association citoyenne « **Vivre Ensemble en Paix** » est en cours de création. Elle a pour but de **tenter de contribuer à l'affirmation et à l'émergence d'une Culture de Paix en Suisse et dans le monde.**

L'association est ouverte à tous.

[www.veep.ch](http://www.veep.ch)